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Oggetto: Verbale riunione assemblea del 19 e 26 ottobre 2023 
_______________/ 
 
 Il 19 ottobre 2023 alle 17,30 si è  

1. Presa visione delle proposte avanzate dalle associazioni sulla revisione 
del regolamento della consulta; 

2. Proposte delle associazioni per le attività attinenti la consulta; 
3. Comunicazione relativa all’organizzazione del convegno del 2 dicembre 

sulla tematica delle cure palliative e fine vita; 
4. Audizione del prof. Andrea Corrias, esperto di orti sociali realizzati 

nell’ambito scolastico;  
5. varie ed eventuali. 

 
Presenti i delegati delle associazioni malati Parkinson, Le Rondini ODV, L’asp ODV, 
NABA (il delegato era accompagnato dalla socia Daniela Marras), la comunità di via 
Marconi. Assenti all’incontro Assosulcis, Arcobaleno, Acat, Uniti Oltre e le cittadine 
Luisella Farci e Claudia Lisci. 
Ha aperto la discussione il Presidente, Fabrizio Cucchiara, portando all’evidenza i punti 
all’ordine del giorno per poi argomentare sull’urgenza di modificare il regolamento 
vigente in quanto scarno e incompleto. 

1) La socia del Naba Daniela Marras ha ricordato che nel regolamento non sono 
disciplinate le dimissioni dei componenti del direttivo. 

2) Il presidente della consulta ha portato come esempi alcuni regolamenti di altre 
città italiane da cui poi prendere spunto per l’adeguamento. Tra le proposte 
avanzate dal presidente quelle di dare maggiore autonomia al direttivo quando si 
presentano situazioni in cui prendere decisioni immediate. Inoltre ha evidenziato 
l’importanza di sollecitare il comune affinché accantoni delle somme che poi 
possano essere utilizzate per le attività della consulta (cancelleria, organizzazioni 
convegni ecc.).     

3) La socia del Naba, Daniela Marras, ha manifestato la contrarietà a che la consulta 
abbia un capitolo di spesa comunale soprattutto perché la normativa non lo 
prevede e sarebbe di difficile attuazione. 

4) La delegata dell’associazione Parkinson invece si è dichiarata favorevole a che il 
Comune doti la consulta di un proprio portafoglio economico.  

5) La socia del Naba, Daniela Marras, ha suggerito di contattare la dirigente del 
servizio per verificare la fattibilità della proposta. 

6) Il presidente della consulta è passato al punto successivo invitando il Prof. Andrea 
Corrias a rendere noto alle associazioni presenti il progetto scolastico degli orti 
sociali, da lui seguito. 

7) Dopo aver relazionato sul progetto, il prof. Corrias ha chiesto che le associazioni 
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afferenti alla consulta sposino l’idea, ampliandola al contesto cittadino. 
8) La delegata della comunità Marconi ha ricordato che tra le loro attività era già stata 

sperimentata quella proposta dal Prof. Corrias e che si sarebbero resi disponibili 
per la futura collaborazione. 

9) Il presidente ha evidenziato la necessità di costituire una rete di collaborazioni per 
ampliare l’attuale progettazione da condividere con gli studenti. L’argomento è poi 
stato rinviato dal presidente ai primi di novembre per meglio lumeggiare su come 
programmare una tabella di marcia dei lavori di progettazione.  

10)  Alle ore 18.50 il presidente, Fabrizio Cucchiara, ha proposto all’assemblea di 
riaggiornare l’incontro il giovedì successivo 26 ottobre alle ore 17.00, per discutere 
degli altri punti all’ordine del giorno. 

 
________________________________________________________________ 
 

Il 26 ottobre 2023 alle 17.20 si è riunita l’assemblea delle associazioni, con 
apertura al pubblico, della consulta Handicap del comune di Carbonia, con all’ordine 
del giorno i seguenti punti: 

 
1. presa visione delle proposte avanzate dalle associazioni sulla revisione del 

regolamento della consulta; 
2. varie ed eventuali. 

 
Presenti i delegati delle associazioni malati Parkinson, Le Rondini ODV, l’Asp ODV, la 
comunità di via Marconi, Acat. Assenti all’incontro Assosulcis, Arcobaleno, Uniti Oltre, 
le cittadine Luisella Farci e Claudia Lisci e l’associazione Naba. 
 

1. Ha aperto la discussione il presidente, Fabrizio Cucchiara, facendo un riepilogo 
della scorsa assemblea per poi relazionare sull’organizzazione del convegno che si 
terrà il 2 dicembre p.v. presso la sala del circolo soci Euralcoop. Inoltre ha 
informato le associazioni presenti dell’incontro avvenuto con la IV commissione e 
il direttivo della consulta per ragguagliare sulle attività in essere e sulla necessità di 
modificare il regolamento. Ha terminato l’intervento suggerendo ai delegati la 
necessità di fornire alla consulta un calendario delle attività delle singole 
associazioni in modo che non si accavallino gli eventi. 

2. La comunità di via Marconi ha chiesto di programmare un nuovo incontro con il 
prof. Corrias, audito nella scorsa assemblea, per iniziare la collaborazione inerente 
il progetto degli orti sociali. Ha invitato il direttivo a sensibilizzare la giunta 
comunale affinché si possa realizzare un passaggio pedonale che dia accesso ai 
terreni in gestione all’associazione. 

3. La delegata dell’associazione Parkinson ha ricordato che per lo sportello Handicap 
occorrono un PC funzionante e uno scanner perché quelli presenti sono 
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deteriorati o non funzionanti. Inoltre bisognerebbe dotare dei volontari di una 
seconda stanza dove svolgere la loro opera. 

4. La vicepresidente parlando in nome della sua associazione ha manifestato 
l’intenzione di mettere a disposizione dello sportello una stampante/scanner in 
carico alle Rondini ODV ma non utilizzata. 

11)  Alle 18:00 si è terminata l’assemblea con l’intento di riconvocarla prima della fine 
dell’anno in corso.        
 

 
Il segretario della Consulta Handicap                     Il Presidente della Consulta Handicap 
             Cav. Claudio Moica                                             Fabrizio Cucchiara 

                       


